

Pemberitahuan tentang pembebasan pajak

Sebagai aturan umum, trainee praktek kerja dikurangkan dari pajak penghasilan (pajak nasional) dan pajak penduduk (pajak lokal) dari gaji bulanan. Mungkin.

Jika perjanjian pajak ditandatangani antara negara asal Anda dan Jepang, Anda mungkin dibebaskan dari pajak ini

- Jika Anda akan dibebaskan dari pajak penghasilan dengan perjanjian pajak Formulir pemberitahuan perjanjian pajak (Formulir 8) (termasuk dokumen terlampir) harus diserahkan ke kantor pajak melalui pembayar (praktisi).

Untuk detailnya, lihat situs web Badan Pajak Nasional (www.nta.go.jp) atau hubungi kantor pajak setempat.

- Ketika mencoba untuk mendapatkan pembebasan dari pajak penduduk berdasarkan perjanjian pajak

Diperlukan untuk menyerahkan formulir pemberitahuan tentang perjanjian pajak kepada pemerintah daerah. Untuk detail, silakan hubungi kotamajya Anda.

Referensi) Ikhtisar perjanjian Pajak

Negara	Ikhtisar perjanjian pajak
Vitnam	sebagai aturan Perpajakan umum
China	Manfaat atau pendapatan yang diterima untuk mata pencaharian, pendidikan atau pelatihan dikecualikan.
Filipina	Pembebasan pajak lebih dari USD 1500 per tahun (terbatas hingga 3 tahun) (terbatas pada pajak penghasilan)
Indonesia	Bebas pajak jika pendapatan tahunan tidak melebihi 600.000 yen (terbatas hingga 5 tahun)
Thailand	Penghasilan yang berkaitan dengan pelatihan praktis dalam periode tidak lebih dari 5 tahun dikecualikan (hanya jika pendapatan tersebut merupakan pendapatan yang diperlukan untuk mata pencaharian dan pendidikan) (terbatas pada pajak penghasilan)
Sri Lanka	Pembebasan pajak untuk mereka yang tidak melebihi 360.000 yen per tahun (terbatas pada pajak penghasilan)

* 1 perjanjian pajak tidak berakhir dengan Myanmar, Kamboja, Mongolia, Laos, dll.

* 2 Garis besar perjanjian pajak ini dibayarkan oleh praktisi domestik untuk negara-negara dengan sejumlah besar penduduk asing yang tinggal di trainee praktek kerja.

Ini adalah garis besar perpajakan yang berkaitan dengan upah.

Agustus 2019